

*Première rencontre
internationale JusticIA 2024
l'intelligence artificielle et le
monde juridique a eu lieu à
Cienfuegos (+Photo)*

Image not found or type unknown

Par : Mireya Ojeda Cabrera*

Cienfuegos, 6 juin (RHC) La première édition de la rencontre internationale JusticIA 2024 L'intelligence artificielle et le monde juridique : défis et opportunités s'est tenue pendant deux jours à l'Université de Cienfuegos Carlos Rafael Rodríguez, avec le public en temps réel via Internet.

La recherche sur le monde juridique et l'intelligence artificielle a été socialisée virtuellement, ce qui a permis d'organiser des séminaires, des exposés et des conférences présentés par des experts, qui ont partagé des informations sur un sujet spécifique pour les professionnels du droit, principalement.

Photo:Mailín Ramos.

Parmi les pays participants figuraient la Russie, le Mexique, l'Espagne, la Jamaïque, l'Italie, le Chili, la Colombie et Cuba, le tout coordonné par Mailin Ramos Morales, président de la section de droit informatique de Cienfuegos de l'Union nationale des juristes de Cuba et professeur de droit à l'université

de Cienfuegos.

Plus de 250 personnes ont participé et, selon Ramos Morales, cet espace international a permis d'échanger avec le réseau juridique d'Amérique latine et des Caraïbes.

De même, avec l'Organisation nationale des cabinets d'avocats collectifs, l'Union nationale des juristes, le Centre de gouvernement électronique et la Société cubaine de droit et d'informatique, sous le parrainage principal de l'Université Carlos Rafael Rodríguez.

*Correspondant de Radio Habana Cuba à Cienfuegos.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/356730-premiere-rencontre-internationale-justicia-2024-lintelligence-artificielle-et-le-monde-juridique-a-eu-lieu-a-cienfuegos-photo>



Radio Habana Cuba